



señora.
cuide
de su
belleza
poro a poro...

METILINA VALET, precisamente, es el producto especialmente preparado para tonificar el cutis y devolverle su juventud y frescor natural. METILINA VALET combate el acné juvenil (granitos). Es sumamente eficaz como demaquillador. Indispensable para la limpieza general del cutis. Se aplica por la noche y después del baño matinal. Resulta indicadisimo para su higiene íntima y para la higiene del bebé.

G-11

Desodorante
Bactericida
Licencia (L. Givaudan) Suiza

C.V.

Complejo
Vitamínico
(Licencia Dr. Kurt Richter-Berlin)

Loción Tónica

Metilina Valet

Etiqueta rosa: para señora

Elaborada por
LUXANA - ESPAÑA



Noticiario del Gran Teatro del Liceo

★ Para el próximo martes, día 7, está previsto el estreno más importante de la temporada: «Gaiánek», la obra maestra del gran compositor ruso contemporáneo Aran Khatchaturian, cuyas creaciones musicales han sido consideradas como la reelaboración moderna de las tradicionales composiciones de su país.

★ En efecto, en todas las obras de Aran Khatchaturian aparecen ritmos georgianos, de gran colorido oriental, con marcados contrastes expresivos que infunden fuerte sabor folklórico admirablemente tratado desde el punto de vista musical.

★ «Gaiánek» es, sin duda alguna, el «ballet» ruso más importante posterior a la época de Diaghilev. Y es tal la fuerza de su partitura que, de la misma, se extrajo una «suite» de concierto, que consta de trece danzas bellísimas, entre las que cabe destacar las de procedencia armenia, kurda, georgiana y ucraniana aparte las clásicas de los pastores, de los guerreros y de los campesinos.

★ Forma, en conjunto, dicha obra coreográfica, cuyo estreno es esperado con verdadero interés, un excelente, variado y extenso mosaico, no sólo de la música, sino de las danzas, costumbres y vida de todos aquellos pueblos lindantes entre Europa y la legendaria Asia.

★ Aparte los éxitos que siempre ha obtenido dicho «ballet» en cuantos teatros fue presentado, ha conseguido su autor ser destacado como el más inspirado y hábil compositor de la moderna música rusa.

★ Aran Khatchaturian estuvo recientemente en Roma, donde fue recibido en audiencia especial por Su Santidad Juan XXIII, quien le hizo entrega de una medalla de oro conmemorativa del cuarto aniversario de su Pontificado.

★ Para mañana sábado, por la noche, y el domingo, en función de tarde, están anunciadas nuevas representaciones de «Nestnarka», complementadas, el primer día, o sea, mañana, con «La noche de Valpurgis», de la ópera «Faust», y el segundo, domingo día 5, por los Pasos a Dos «La llama de París» y «Los Muñecos», que se estrenan esta noche en España; y la «Danza Tártara» del cuarto acto de «La fuente de Bakhtchiserail».